

Die Linke steht als einzige Partei für die konsequente Abschaffung der Schuldenbremse und damit mehr und ausreichende Investition, in Bildung und Soziales ein. Und was macht die Union? Sie behauptet jahrelang, es fehle Geld für Infrastruktur, sozialen Wohnbau und notwendige Investitionen in Gesundheit & Bildung, geht es jedoch um unverhältnismäßige Militärausgaben hat die Union auf einmal kein Problem die Staatskassen mit einem massiven Sondervermögen zu belasten.

Das zeigt mal wieder, dass der Union nichts an Politik für Menschen gelegen ist, sie vertreten auch keine christlichen Werte. Nein – die Union macht rechte, kriegsverherrlichende Politik im Interesse der Rüstungsindustrie & Reichen.

Trotz mehrfacher Betonung der Grünen, sich diesem undemokratischen Vorgehen von CDU & SPD, die alten Mehrheitsverhältnisse zu nutzen, nicht zu beugen, sind sie nun wieder ganz vorne mit dabei. Abermals enttäuschen die Grünen mit dieser Entscheidung ihre Wähler*innen und nutzen als Rechtfertigung der eigenen Kriegstreiberei, die Tatsache ja 100 Milliarden davon für den Klimaschutz eingeräumt zu haben.

Und auch die 100 Milliarden für Klimaschutz kaufen wir der Grünen noch nicht so richtig ab: Seit 2024 wird aus dem Klimatransformationsfonds der Ampel auch die Förderung der Halbleiterproduktion in Deutschland finanziert. So haarsträubend es klingt, aus dem Bruchteil des Sondervermögens, der für den Klimaschutz gedacht ist, könnte am Ende also auch einfach die technologische Kriegsführung weiter vorangetrieben werden.

Wir machen da nicht mit!

Wir müssen endlich auf tatsächliche Klimamaßnahmen setzen, Greenwashing reicht beim Ausmaß des Klimawandels nicht mehr! Das heißt auch strukturell die Ursache für den Klimawandel – den Kapitalismus kritisieren. Es gibt keinen grünen Kapitalismus!

Waffenindustrie, geopolitische Machtinteressen und die Gier nach Ressourcen treiben Kriege an, während Konzerne und Rüstungsunternehmen Milliarden verdienen. **Krieg darf kein Geschäft sein!**

Statt Aufrüstung und Militarisierung brauchen wir eine Politik der Solidarität, der internationalen Gerechtigkeit und der Abrüstung.